



PREMIO S.E.I.O.M.M. AL JOVEN INVESTIGADOR 2009

El jurado, compuesto por los moderadores de las sesiones de comunicaciones orales y pósters y el Comité Científico del XIV Congreso de la SEIOMM, ha otorgado el Premio al Joven Investigador a las investigadoras:

- Dña. *Judith García Aparicio*

Por su trabajo titulado:

Enfermedad ósea de Paget y riesgo cardiovascular.

- Dña. *Esther González Padilla*

por su trabajo titulado:

Prevalencia de la insuficiencia de vitamina D en estudiantes de Medicina canarios.

Santander, 30 de octubre de 2009

Fdo.: Manuel Sosa Henríquez
Presidente de la SEIOMM

Fdo.: M^a Jesús Gómez de Tejada Romero
Secretaria de la SEIOMM